

	PTAS.	CTA
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar.	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10 .

Por correo

Madrid 10.—A la hora de costumbre ha despachado con S. M. la Reina Regente el presidente del Consejo de ministros, quien ha sometido á la firma de la augusta señora los decretos en que se nombra presidente de la Junta consultiva de la Guerra al teniente general D. Sabas Marin y comandante en jefe del primer cuerpo de ejército y capitán general de Castilla la Nueva y Extremadura al de igual empleo D. Adolfo Jimenez Castellanos.

—Al salir de Palacio esta mañana el presidente del Consejo, ha dicho que el gobierno no ha acordado todavía lo que proceda resolver en cuanto al tratado de paz.

El carácter internacional del asunto y el hecho de haber sido llevado á las Cámaras imponen, á juicio del Señor Silvela, un estudio muy maduro de la cuestión.

—Lo más saliente de la tarde política de hoy ha sido la conferencia de la Junta permanente de las Cámaras de Comercio con el presidente del Consejo de ministros.

Como se había anunciado, á las tres y media de la tarde han acudido á la Presidencia el señor Paraiso y los demás individuos que componen la Comisión permanente.

Después de las presentaciones de rúbrica, el señor Paraiso ha pronunciado un breve discurso en el que ha manifestado que las clases productoras de España, acudiendo al llamamiento que se les había hecho por las Cámaras de Comercio, habían respondido reuniéndose en Asamblea y votando unas conclusiones que en extracto tenían el honor de presentar al jefe del gobierno.

Ha añadido el señor Paraiso que la aspiración del país era marchar á la regeneración y que confiaba que el actual gobierno seguiría una campaña tan simpática como patriótica.

El presidente del Consejo de ministros ha contestado al señor Paraiso en un notable discurso que, en primer término, revelaba el profundo estudio que el señor Silvela había hecho de todas las aspiraciones de las Cámaras de Comercio, para deducir y declarar que coincidían en muchos importantes puntos con los deseos del gobierno.

Se ha fijado el presidente del Consejo principalmente en las incompatibilidades con el cargo de diputado, en la apremiante necesidad de economías en los servicios públicos, en la reforma del sistema electoral, sobre todo en las elecciones provinciales y municipales, en la reorganización de los servicios administrativos, en los ascensos de la magistratura tan solo por antigüedad, y en la reforma del ejército y de la armada.

Ha hecho constar asimismo el señor Silvela sus propósitos de llegar á una descentralización administrativa bien diferente del regionalismo radical, en que no ha pensado, y esponiendo otros planes del gobierno ha manifestado que era ya cursi, y se le dispensara lo vulgar de la espresión, el hablar de reacción religiosa.

Por último, ha declarado el jefe del gobierno que llevaría al próximo Consejo de ministros las conclusiones de las Cámaras de Comercio, con objeto de que el gobierno examine y adopte los oportunos acuerdos acerca de aquellas que desde luego puedan plantearse por medio de Reales decretos.

La entrevista, que ha durado más, de hora, terminó después de haber el señor Silvela conversado amistosamente con los individuos de la comisión.

Lo que del programa de Zaragoza desean las Cámaras de Comercio que el gobierno realice inmediatamente, son las conclusiones siguientes:

Reorganización política: incompatibilidad absoluta de los cargos de diputado y senador con todo destino público, á escepción de los cargos de ministro ó subsecretario, siendo también incompatible el cargo de diputado ó senador con los puestos de presidente ó consejero de sociedades de ferrocarriles, de crédito, de monopolios y otras subvencionadas por el Estado.

Los cargos de senador ó diputado no conferirán categoría administrativa para desempeñar destinos públicos.

Hacienda: 1.ª Practicar inmediatamente un escrupuloso balance que

esprese con toda claridad la situación de la Hacienda nacional.

2.ª Unificar la deuda pública bajo la base del respeto á los derechos adquiridos, concertando con los acreedores del Estado la reducción del tipo de interés, pagando los cupones en pesetas.

3.ª Supresión de aquellos derechos transitorios y de guerra que por ser excesivos é insoportables ó haber originado descenso en la renta han resultado contraproducentes.

4.ª Supresión de todos los organismos innecesarios, reducción de los gastos al límite menor, atendida nuestra actual situación económica, hasta llegar á la nivelación efectiva de los presupuestos, acometiendo sin pérdida de momento la reducción de los gastos públicos en todos los servicios del Estado y procediendo á no cubrir las vacantes que ocurran sino con arreglo á cierta proporción que permita en un reducido número de años dejarlos limitados en todos los órdenes, clases y categorías.

5.ª Declarar sin derecho alguno á haberes pasivos á los funcionarios que desde esta fecha ingresen en el servicio del Estado, constituyendo Montepíos obligatorios para la formación del capital necesario con descuentos en los sueldos y subvenciones del Estado para pensiones de los imposibilitados físicamente.

6.ª Revisión de los derechos pasivos concedidos y muy especialmente de todos los relativos á las cajas de Ultramar, que deberán sujetarse á una severa clasificación, asimilando los que prevalezcan á los tipos que rigen para los de la Península al desaparecer aquellas posesiones.

7.ª Reforma de la manera de tramitar los expedientes en todos los ramos de la administración pública, de modo que descanse ésta, en la confianza en los funcionarios, basada en el severo castigo de los negligentes ó prevaricadores.

8.ª El gobierno no hará uso, sin el concurso de las Cortes, de la autorización que éstas le concedieron para elevar la circulación de los billetes del Banco de España á la cifra de 1.500 millones de pesetas basada en la ley de 1891.

Fomento: 1.ª Restablecimiento de la disciplina escolar en todo su rigor, evitando los abusos intolerables que se cometen en materia de libros de texto y derogación inmediata del decreto de auxiliares.

2.ª Revisión general por un Junta en que tengan participación las Cámaras de Comercio y Agricultura, de todas las tarifas de ferro carriles y de cuantos asuntos afecten á este importante servicio.

3.ª Reorganización de las Juntas de puertos, derogando el reglamento de agosto último.

Guerra y Marina: 1.ª Revisión general de las recompensas militares otorgadas en las últimas campañas por un Junta designada al efecto, en la que tengan representación todos los institutos del ejército y de la armada.

2.ª Amortización inmediata de las vacantes que ocurran en el personal de la marina de guerra en proporción análoga á la decretada para el ejército y que corresponda al número de nuestros barcos.

3.ª Supresión de las comisiones con carácter permanente del ejército y la armada en el extranjero.

La comisión ha salido muy bien impresionada de su visita al señor Silvela.

—Mañana, á las cuatro, se reunirán en Consejo los ministros en la Presidencia, para ocuparse, entre otros asuntos, en la disolución de las actuales Cámaras, fijar la fecha de la convocatoria de las nuevas Cortes y resolver acerca de las peticiones de la Cámaras de Comercio.

Madrid 10.—Leon.—Con motivo de la celebración del anunciado meeting carlista, con asistencia del señor Vazquez Mella, se concertado la guardia civil en prevision de que ocurran desórdenes. Han llegado muchas comisiones de Asturias, Galicia y otros puntos para asistir al meeting.

Madrid 11.—El gobierno se ha negado á admitir la donación que deseaba hacer S. M. la Reina Regente de parte de su lista civil.

Madrid 11.—Un horroroso temporal ha causado en Valencia grandes des-

trozos en la huerta y pérdidas considerables en la provincia. Ignórase el paradero de varias barcas de pesca, temiéndose hayan zozobrado. Dos vapores han entrado en la dársena, salvándose con gravísimo riesgo. El temporal arrecia.

Madrid 11.—El señor Sagasta ha declarado que, solo en el caso de que el gobierno demostrara con sus hechos tener un carácter reaccionario, haría un llamamiento al partido liberal para luchar contra la reacción; pero no cree que llegue este caso.

Por lo demás, considera plausibles el señor Sagasta las medidas que empieza á desarrollar el gobierno, encaminadas á la regeneración del país.

Cree necesario la supresión de la tercera parte del personal perteneciente á la administración pública.

Respecto de la política exterior, ha manifestado el señor Sagasta que nos conviene la amistad de Francia é Inglaterra, pero no contraer alianzas.

Por último, ha afirmado que nada teme de los carlistas y que es preciso mantener el aumento del ejército.

Manila.—Ayer fondó en este puerto el transportenorte-americano *Grani* que conduce soldados, armas y municiones.

Los norte-americanos se muestran disgustados por la falta de habilidad del general Otis.

(De El Diario de Barcelona.)

NOTICIAS

De la capital:

A las nueve de la mañana de ayer salió de nuestro puerto con rumbo á Alicante é Ibiza el vapor *Unión*, llevándose la correspondencia, 12 pasajeros y carga.

Pocos momentos lo efectuó el yate imperial de la marina británica *Orbonne*, que como saben nuestros abonados entró de arribada forzosa el sábado, fondeando frente á Porto-Pi.

Dicho buque se dirige á Marsella, en cuyo puerto embarcará al Príncipe de Gales sucesor de la corona de Inglaterra.

La guardia municipal acompañó al depósito de Capuchinos á varios sujetos que en completo estado de embriaguez estaban promoviendo escándalo en la vía pública.

Continúan aun que con gran lentitud las obras para el arreglo del piso de la carretera de Lluçmayor en el trozo comprendido desde *Can Perantoni* al *Portichol*.

Ya que de dichas obrashablamos sería conveniente que se dieran por quien corresponda las ordenes oportunas para que la acera quedará completamente expedita, impidiendo que se depositara en ella la piedra machacada que debe servir para el arreglo de dicho camino.

Durante el día de ayer continúan reinando en esta ciudad el mismo tiempo variable iniciado desde el miércoles.

El sol lució á intervalos durante la mañana y parte de la tarde, cubriéndose de nuevo el horizonte.

El viento reinante fué algo molesto para los transeuntes, en particular á la caída de la tarde.

Esto fué causa de que los paseos se vieran menos animados que de ordinario, principalmente los de las afueras de la ciudad.

Han sido arrancados varios de los pinos sembrados en la carretera de Lluçmayor frente al *Portichol*, los cuales serán sustituidos por otros.

El vapor *Bellever* que desde el viernes se hallaba detenido en el puerto de Barcelona, á causa del mal tiempo, llegó á las dos de la tarde de ayer á este puerto, siendo portador de la valija, 30 pasajeros y carga varia.

Los vapores *Lulio* y *Ciudad de Mahón*, suspendieron de nuevo ayer tarde su salida de este puerto á causa de haber recrudecido el temporal.

Se ha resuelto que desde el corriente mes cese el abono de las pensiones concedidas con arreglo al Real decreto de 4 de Agosto de 1895 (D. O. número 272) á las familias de los reservistas del reemplazo de 1890, exceptuándose las de los individuos de tal

reemplazo que hubiesen fallecido, las cuales continuarán percibiendo las susodichas pensiones interin no obtengan otra del Estado ó las Cortes tomen un acuerdo sobre el particular, según lo prevenido en la Real orden de 6 de Febrero de 1897 (D. O. número 29). Al propio tiempo se ha resuelto que si entre los enfermos que han quedado en la isla de Cuba hubiese alguno de los indicados reservistas, tienen derecho sus familias, hasta el mes siguiente al del desembarco de los mismos en la Península, al goce de las referidas pensiones.

Por cuestiones de amores rifieron anoche dos sujetos en la calle de Villanueva, resultando uno de los contendientes con una fuerte contusión en un ojo.

La joven disputada por ambos galanes al ver que su acompañante era agredido, dió varios gritos de socorro cayendo al suelo desmayada.

El hecho dió lugar á múltiples y sabrosos comentarios.

En el mes de Febrero último las Aduanas de la Península é islas Baleares recaudaron por valores de la Renta la cantidad de pesetas 10.114.900,41, ó sean 2.215.211 pesetas más que en igual período de 1898.

En los distintos impuestos que sin formar parte de la Renta se cobran en las Aduanas, se han realizado en el mismo mes 3.521.090 pesetas, contra 2.236.849 recaudadas en Febrero de 1898, siendo el alza obtenida de 1.284.241 pesetas, que unidas á las 2.215.211 por los conceptos de Renta, componen en junto 3.509.452 pesetas más que en dicho mes del año último.

Por lo que pueda interesar á los comerciantes de esta plaza copiamos á continuación la siguiente denuncia, que un periódico de Barcelona hace al Administrador de correos de aquella capital:

«Anteayer llamábamos la atención del señor administrador de Correos de esta plaza sobre el hecho escandaloso de no llegar á su destino la correspondencia que se deposaba en el buzón que existe á bordo del vapor correo *Menorquin*, y hoy debemos llamársela de nuevo, pues lo mismo ha pasado con la que se deposita en los vapores-correos que desde Palma vienen á esta ciudad, que no ha dejado y deja de causar graves perjuicios al comercio y al público en general.

Creemos llegado el caso de excitar al señor Primo de Rivera para ver si logra saber por donde desaparece dicha correspondencia y aplicar al culpable ó culpables el correspondiente castigo.»

Varios peones albañiles se ocupan desde hace algunos días en el arreglo del piso de la plazuela de Santa Fé, cuyo estado era poco menos que intransitable.

Ayer por la mañana ocurrió un pequeño altercado entre varias mujeres en la plaza de Abastos, las cuales se dirigieron toda clase de insultos y palabras mal sonantes.

Intervino en la disputa un individuo de la guardia municipal quien restableció la paz entre los contendientes.

Un carruaje que ayer por la tarde transitaba por el camino de Ronda al atravesar la vía en las afueras de la puerta de Jesús, rompió el eje de una de las ruedas traseras, dando el consiguiente vuelco.

Dos de los conductores que iban en dicho vehiculo resultaron con varias contusiones en distintas partes del cuerpo.

Gracias al auxilio de varios transeuntes que lograron detener á la caballería no ocurrieron desgracias mayores.

El sábado día 11 apareció en esta ciudad el nuevo semanario *La Actualidad*.

Le deseamos larga vida.

Esta mañana el conductor de un carro de transporte que iba por la calle de la Cadena, la emprendió á garrotazo limpio contra un muchacho por creer que había tirado una piedra al vehiculo, de cuyo hecho era inocente.

Observado por varios transeuntes

corrieron en auxilio del referido muchacho desarmando al bárbaro conductor.

Con tal motivo se reunió en dicho punto gran numero de curiosos, notándose como siempre la ausencia de la guardia municipal.

Teatro-Circo

El trabajar en las secciones de la tarde, la artista señorita Geraldine, hizo que se viera el teatro sumamente concurrido.

La célebre artista alcanzó muchos aplausos, tanto en los trabajos en el trapecio y cuerda, como en la danza *Serpentina*.

La compañía infantil escuchó aplausos en algunas ocasiones.

Por la noche, la concurrencia que asistió al Teatro-Circo fué también numerosa.

Hoy no hay función.

Mañana se celebra el beneficio de Mis Geraldine, la cual ejecutará, los trabajos en el trapecio y cuerda, danzará la *Serpentina*, estrenando un nuevo baile titulado *El Arco iris* y tomará parte, desempeñando el papel de protagonista, en la zarzuela *La segunda triplé*.

Ilustrará el programa la compañía infantil, representando dos zarzuelas.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Continúan en la Merced, la exposición será á las seis y media, á las diez tercia y misa cantada por la tarde actos de coro y al anoecer continuará la novena de San José con sermón que será el orador don José Ferrer de la Cuesta.

Visita á la Corte de María

A la Virgen del Remedio en Santa Magdalena.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Discurso del señor Mella

Madrid 10 á las 10 m.

León.—En el discurso pronunciado por el señor Mella dijo que era preciso salvar la patria y sea como quiera acometer la regeneración teniendo por base la unidad religiosa y la alianza del catolicismo con la monarquía.

El regionalismo—añadió—sería la muerte de la patria.

Sorpreso

Madrid 10 á las 10 m.

Diez mil tagalos armados sorprendieron al campamento yankee de Paranague, apresando á 376 soldados y matando á 120.

Además se apoderaron de seis cañones y de 500 cajas de municiones.

Llegada

Marsella 10 á las 10'20 m.

Ha llegado de Manila en representación de aquel comercio el señor Oliver Bauzá comerciante y secretario de la Cámara, con objeto de arreglar los perjuicios sufridos en las mercancías conducidas por el vapor *Satrústegui*.

Autorización.-Asesinados

Madrid 10 á las 5 t.

Washington.—Se ha autorizado que se aliste el batallón de indigenas.

Manila.—La tripulación del *Saturnus* asesinó á un capitán español, á un maquinista y á cien pasajeros.

Sometidos.-Empleados yankees

Madrid 10 á las 5 t.

Manila.—Han llegado de Bacolod la diputación indigena con objeto de someterse al general Otis.

Les acompañaba el batallón de voluntarios de California. Se han encargado de los servi-

cios de correos en Cebú e Ilo-Ilo empleados yankees.

Dimisión

Madrid 10 á las 6 t. París.—El Herald publica un telegrama de Manila diciendo que el general Rios ha presentado la dimisión á causa de hallarse disgustado con el Gobierno por haber éste dirigido al arzobispo de Manila para que gestionara la libertad de los prisioneros españoles.

Dícese que despues la retiró.

De Manila.—Plan de enseñanza

Madrid 10 á las 7'45 n. Cadiz.—Ha llegado el trasatlántico Conde Vifredo procedente de Manila.

Los pasajeros dicen que los yankees han iniciado una política de atracción para evitar que los insurrectos se lancen al campo.

Puerto Rico.—Siguen cometiendo abusos los yankees.

El ministro Degetan se propone presentar un vasto plan de enseñanza, rindiendo culto á la literatura española y celebrando convenios literarios favorables á los españoles.

Encallado

Madrid 10 á las 7'45 n. Valencia.—En la playa de poniente encalló un bergantín, necesitando para ponerlo á salvo tres vapores de salvamento, los cuales consiguieron remolcarlo, pero con mucha dificultad.

Recibimiento

Madrid 10 á las 7'45 n. El señor Silvela recibió los representantes de las cámaras de comercio, haciéndoles una acogida favorabilísima.

Dijo que consultará las conclusiones de la cámara con el Consejo.

Anunció la reforma de las leyes provincial, municipal y electoral.

El señor Paraiso le hizo observar que volveran en caso de que se olvidasen las conclusiones de las Cámaras.

Recepción de gobernadores

Madrid 10 á las 8 n. En la recepción de gobernadores el señor Dato dijo á la Reina que tenia grandes esperanzas en el Gobierno.

Despues presentó individualmente á cada uno de los gobernadores á la Reina, la cual les habló de sus respectivas localidades.

Varios noticias

Madrid 10 á las 11 n. Ha fallecido el banquero Sotolongo.

Dicen que serán amortizadas con un cincuenta por ciento de las vacantes que resulten en Marina.

Asegúrase que el comodoro Dewey está gravísimo y que será sustituido dentro de poco.

El señor Silvela ha ofrecido á la comisión de las Camaras reorganizando las dependencias de

Estado, economizando; hacer independiente la judicatura; purificar el sufragio afin de que las colectividades regionales, industriales y mercantiles intervengan en las corporaciones populares y presentar á las Cortes un completo plan financiero.

Lotería Nacional

Madrid 10 á las 11' m. 11'10 >

En el sorteo celebrado hoy han salido premiados los siguientes números:

Con 240,000 pesetas El número 2.549, despachado en Valencia.

Con 80,000 pesetas El número 4.643, despachado en Zaragoza.

Con 25,000 pesetas El número 7.694, despachado en Jerez.

Con 5,000 pesetas Los números 5.265, despachado en la Linea; 7345, en Madrid; 1.938, en San Sebastián; 3.816, en Valencia; 11.947, en Sevilla; 8975, en Zaragoza; 3.082, en Mataró; 5.298, en Salamanca; 8.116, en Madrid y 9.664, en Ronda.

Sagasta y el gobierno

Madrid 11 á las 10 m. El señor Sagasta hallará á sus amigos cuando se convoquen las elecciones.

En caso de que el gobierno dé pasos reaccionarios, llamará á todos cuantos quieran seguirle en la campaña de los comicios.

Protesta de los tagalos

Madrid 11 á las 10 m. Un despacho de Manila da cuenta de que los tagalos han acordado redactar un mensaje protestando de las salvajadas de los yankees.

La prensa de los Estados Unidos reconoce que la situación del general Otis es grave siendo muy posible que cause la ruina de los imperialistas la caída de Mr. McKinley.

Fallecimiento

Madrid 11 á las 1 t. A las ocho y media de la mañana ha fallecido el general Chinchilla, censor de la prensa madrileña, durante la suspensión de las garantías constitucionales.

En las listas de pésame figuran los nombres de los generales Martínez Campos, Weyler, Peláez y otros.

Es muy probable que el cadáver del señor Chinchilla sea trasladado á Gerona.

Mencheta

Ultimas cotizaciones

Table with 2 columns: VALORES PÚBLICOS and Madrid 11 de Marzo. Rows include Interior, Exterior, Amortizable, Cubas 1886, Banco de España, Tabacos, Francos, Libras.

Sociedades y Corporaciones

Crédito Balear

Por acuerdo de la Junta de Gobierno regirán en esta Sociedad desde el día de mañana, los siguientes tipos de interés:

Para los depósitos con aviso previo de 180 días, 2 y medio por 100.

Para los depósitos con aviso previo de 90 días, 2 por 100.

Para los depósitos con aviso previo de 30 días, 1 y medio por 100.

Para las cuentas corrientes comunes, medio por 100.

Para la Caja de ahorros, 2 por 100.

Para los préstamos y cuentas corrientes sobre valores públicos, 5 por 100.

Para los préstamos y cuentas corrientes sobre valores locales, 5 y medio por 100.

Para los préstamos y cuentas corrientes hipotecarias 5 y medio, por 100.

Para los descuentos 5 y medio, por 100.

Para los depósitos constituidos y avisados regirán estos nuevos tipos de interés desde el día de los respectivos vencimientos: los depósitos que están sin avisar, se considerarán avisados en fecha del día de mañana.

Palma 7 de Marzo de 1899.—El Presidente, José Moulau.—P. A. de la J. de Gobierno.—Bartolomé Ordinas, Secretario.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares. Asociación de Beneficencia

La Comisión Administrativa autorizada por la Junta Protectora de esta Asociación Benefica en sesión de 27 Enero último, ha acordado que desde el día de mañana, los capitales depositados en la Caja de Ahorros devengarán.

1.º Los depositado antes de esta fecha el 2 por 100 anual.

2.º Los que en adelante se depositen el 2 por 100 anual siempre que el saldo de la libreta no sea mayor de 4000 pesetas.

3.º Que el saldo mayor de 4000 pesetas que desde esta fecha alcanzen las libretas sólo devengará interés á razón de 1 y medio por 100 anual.

Palma 8 Marzo de 1899.—El Vocal de turno, Antonio Sbert y Canals.

Almacenes Montaner

Sindicato 2 á 10 y Milagro de 1 á 11

TEMPORADA DE CUARESMA 1899

Se han recibido grandes surtidos de toda clase de

GÉNEROS NEGROS

apropósito para vestidos y trajes de SEÑORA Y CABALLERO

Abundantes colecciones y precios baratísimos.

MANTILLAS Y CHALES, BLONDA Y BRUSELAS

Selecto surtido de MANTONES BLONDA LEGITIMA

ALMACENES MONTANER

Sindicato 2 á 10 y Milagro de 1 á 11

Nueva tienda de San José

Central, Brondo 7

Antigua casa Brondo

Sucursal Jaime 11-14

Grandes surtidos en géneros negros para vestidos.

Gran colección en velos, chales, cheutilly, blonda Lyon y otras muchas clases.

Gran surtido en géneros blancos

¡OJO!—Últimos días de baratura en la Sucursal por cierre del establecimiento—¡OJO!

NOVEDAD

Devocionarios y Semanas Santas

Se han recibido un extenso surtido, desde lo más elegante y distinguido á lo más sencillo y económico, en la librería de

AMENGUAL Y MUNTANER—CADENA, 2

ELEGANCIA

ECONOMIA

TABERNA-MODELO

En dicho establecimiento se venden vinos de mesa legítimos de Binisalem de primera clase á 50 céntimos y de segunda á 40. Calle de Oliva, número 18, salida á la Rambla.

HERPES

y demás humores de la sangre asi internos como externos el extracto antiherpético de dulcamara compuesto del doctor Casasa es el único que los cura pronto y radicalmente, sin que jamás den señal de haber existido. Véase el prospecto.—En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Casasa, plaza de la Constitución.

De venta en Palma, Farmacia de don Ignacio Forteza Aguiló, Boiserie números 1 y 3.

Para pedidos: D. J. M. Pascual, Lauria 18.—Valencia.

NÚMERO 2

Sostenemos lo dicho: Lo que haga UNO puede hacerlo cualquiera: Para hacer PASTELES no se necesita ser ningún Séneca, basta con tener gusto en hacerlo. V. mismo los haria si á ello se dedicaba.

LA PAJARITA

procura como saben las personas de gusto, adquirir los artículos de buena procedencia y por eso los garantiza cambiando los que salgan malos. Y hasta la próxima queda á sus órdenes La Pajarita-S. Nicolás, 6-Palma

LA NOVEDAD

de JUAN Y J. SERRET

Inmenso surtido en telas hilo de todas clases y anchos, á precios baratísimos.

Gran variación en Mantillas, Velos, Tapetes, Bânovas, Brillantés, Yutes, Madapolanes y Pañuelos hilo en todas sus clases.

Para cuaresma se han recibido un variado surtido en géneros negros.

Todos los géneros se detallarán á precios sin competencia.

San Nicolás, 13 y 15—PALMA

Coquerroys y Panades

de tota casta y prous; es cosa riquísima y que vos ne chupareu es dits. Las trobareu cada dia desde las dotze en

E'S CAVALLET DE PAPÉ

y si no sabeu ahont está, preguntau á cualsevol persona de bon gust n'vos donarà ravo.

MANUAL DEL REGISTRO CIVIL

Comprende la ley de registro de 13 de Diciembre de 1870 con extensas cartas y comentarios; todas las disposiciones oficiales dictadas sobre la materia hasta la fecha adicionado con multitud de formularios por El Secretario.

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2, al precio de 250 PESETAS ejemplar.

Alquiler.

Se alquila un primer y segundo piso con agua de fuente á grifo que reunen buenas condiciones.

Informarán: calle del Sol, número 38, entresuelo izquierda, de la misma casa.

Papeles pintados

para decorar habitaciones

José Pomar, dueño y sucesor de la acreditada casa de viuda de C. Pomar, ofrece hoy al público sus muestrarios en donde se encontrará abundante y variado surtido de papeles pintados de las principales fábricas españolas y extranjeras y á precios sumamente económicos.

No equivocarse, calle San Bartolomé, 39

Entresuelo interior

Alumbrado con ACETILENO

por los gasómetros

XXXXX sistema BOSCH

Patente de invención por 20 años y premiado con DIPLOMA DE HONOR en la Exposición Balear de Sóller.

Pueden obtenerse por 5 pesetas semanales, siendo de buena construcción, buenos metales y sin escapes. Precio desde 8 duros en adelante.

Fabricación y venta, cerrajería de BOSCH, Olmos 148, Palma, fabricante de Bizagrasal por mayor y menor.

Curación de la Tos

PASTILLAS J. MIRÓ

expectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró

Abierta toda la noche.—Colón 22 y Perejil 7, Palma de Mallorca.

25-BROSSA-25

Variado surtido de molduras para marcos. Cromos y Estampas.

PRECIOS ECONÓMICOS

Blanco y Negro

En esta Administración se hallan de venta todos los números de la importante revista madrileña Blanco y Negro, escepto los siguientes que se hallan agotados:

2, 75, 131, 132, 134, 151, 166, 192, 194, 195, 196, 197, 205, 206, 229, 236, 244, 245, 247, 249, 329, 348 y 365.

HISPANIA

REVISTA MENSUAL DE LITERATURA Y ARTE

Se admiten suscripciones y hay números para la venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Las Constituciones Españolas

de 1812, y la vigente de 1876, aumentadas con los nombres de los Diputados que votaron la primera; las leyes de imprenta, asociaciones y reuniones que hoy rijen.

PRECIO 3 PESETAS

Tipo lit. de Amengual y Muntaner

FERRO-CARRILES MALLORCA De Palma hasta Manacor y Felanig, á las 7'40 mañana, 2 y 6'25 (mixto entre Empalme y Manacor y Santa María y Felanig) tarde.

Vapores Correos SALIDAS Lunes 2 tarde, para Barcelona (via Sóller). Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).

ENTRADAS Lunes 10 mañana, de Barcelona via Sóller, y de Mahón (via Alcudia). Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante.

MARZO 13 LUNES 1807.—Arresto de Gustavo IV de Suecia por la nobleza.

MARZO 14 MARTES 1822.—Nace la emperatriz del Brasil, doña Teresa Cristina María III.